



DIOCESIS DE CHILPANCINGO-CHILAPA
SGAR 543

Comunicado 08/24

A TODA LA COMUNIDAD DIOCESANA

En nombre de la Diócesis de Chilpancingo-Chilapa junto con su Obispo José de Jesús González Hernández, O.F.M., elevamos nuestras oraciones por el eterno descanso del que fuera Alcalde de esta ciudad de Chilpancingo Alejandro Arcos Catalán. Al mismo tiempo expreso mi cercanía con su esposa y sus hijos y con toda su familia.

Les pido a todos vivir hoy la jornada de oración y ayuno que el papa Francisco nos ha convocado para pedir la paz del mundo y muy en especial por la paz en Nuestro Estado de Guerrero.

Que Nuestra Señora del Rosario cuya festividad celebramos hoy interceda por nosotros ante nuestro Señor Jesucristo su hijo y nos conceda la paz que imploramos humildemente.

Chilpancingo de la Asunción, Gro., a 07 de octubre del Año de la Oración 2024.

+ José de Jesús González Hernández
Mons. José de Jesús González Hernández, O.F.M.
Obispo de Chilpancingo-Chilapa





El Obispo Mons. José de Jesús González Hernández y toda la Diócesis de Chilpancingo- Chilapa, nos unimos a la pena que embarga a la Familia Arcos Catalán y Arcos Solís por el sensible fallecimiento de



Lic. Alejandro Arcos Catalán.

Presidente Municipal de Chilpancingo

Abrazamos con nuestras oraciones y acompañamos en su dolor por su irreparable pérdida a familiares y amigos.

¡Descanse en Paz!

**“SI VIVIMOS, PARA EL SEÑOR VIVIMOS;
Y SI MORIMOS, PARA EL SEÑOR MORIMOS.
ASI QUE, YA VIVAMOS YA MURAMOS DEL
SEÑOR SOMOS.”**

RM 14, 8.

7 de Octubre de 2024